## Le Brésil maîtrise la journée des Kata au championnat panaméricain de Judo



La Havane, 29 avril, (RHC).- Le Brésil a fauché le gros des médailles en lice pendant la journée de Kata, (exhibitions techniques) du championnat panaméricain de judo qui se dispute ici à La Havane. En effet, les judokas brésiliens en ont décroché six, les Étasuniens trois, les Canadiens et les Argentins, une chacun. Le Brésil montre ainsi ses intentions de revalider leur titre.

Le butin cubain s'est résumé à quatre médailles de bronze dans la modalité de Katame non Kata mixte, Nage no Kata, chez les messieurs et mixte et dans la modalité de Ju no Kata, mixte aussi.

Marius Vizer, président de la Fédération internationale de Judo, invité de marque au tournoi, a fait les éloges de l'organisation du championnat panaméricain à la cité des sports et il a pronostiqué des combats très disputés «Cuba est devenue une place mondiale pour le judo, c'est pourquoi nous avons toujours appuyé l'organisation de

compétitions ici comme le Grand Prix et maintenant ce tournoi continental.» a-t-il relevé. Un éloge bien mérité.



## Radio Habana Cuba